



martes 3 de julio de 2012

Carlos Longo es reelegido presidente de la Federación Andaluza de Badminton en la Asamblea celebrada en Antequera

El Salón de Usos Múltiples de la Piscina Cubierta fue el escenario de la misma

A la misma asistieron una treintena de responsables y delegados provinciales representativos de los diferentes estamentos que conforman ésta

El Salón de Usos Múltiples del Complejo de la Piscina Cubierta fue escenario el pasado fin de semana de la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Andaluza de Badminton en la que se procedió a la elección de un nuevo presidente a través de los diferentes estamentos que conforman la misma y que estaban llamados a estar presentes del total de delegaciones provinciales existentes en nuestra comunidad autónoma.

Como anfitriones de la misma estuvieron presentes en la Asamblea los cargos directivos representativos del club antequerano de Los Colegiales, caso de Carmelo González y Kiko Reyes.

En la elección en cuestión no hubo demasiadas dudas y por unanimidad fue reelegido el anterior presidente y único candidato en la presente caso de Carlos Longo, que de nuevo volverá a dirigir las riendas de un deporte que tiene a nuestra comunidad como una de las grandes exponentes a nivel nacional.